



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/20483

11/08/2020

49635

AUTOR/A: NAVARRO LACOPA, Carmen (GP)

RESPUESTA:

RENFE mantiene una programación en todos sus servicios comerciales y de media distancia que adapta a la demanda real detectada en cada corredor de modo que la recuperación de la oferta está siendo progresiva y adaptada al flujo real de viajeros que se va generando durante esta nueva normalidad. La oferta para cada relación está adaptada a la demanda y a la evolución esperada, para lo que de forma continua se hace un seguimiento de la demanda de todos los trenes y de la compra anticipada de cada uno de los servicios con reserva de plaza.

De hecho, desde el 22 de junio, se están produciendo aumentos de frecuencias en distintas relaciones, así como refuerzos de servicio para atender incrementos de demanda que se producen puntualmente por diferentes motivos.

En el caso de la relación Madrid – Albacete - Alicante por la que se interesa Su Señoría, la disminución del número de viajeros es significativa. Comparando los datos de la semana del 7 al 13 de septiembre con el mismo período equiparable del año anterior, se aprecia una caída del 56,60% en el número de viajeros y del 25,79% en el aprovechamiento. Por ello, al igual que en muchas otras relaciones, se ha reorganizado la oferta de servicios para ajustarla a la demanda real de viajeros, circulando actualmente el 79,41% de los trenes ofertados antes de la pandemia en la relación Madrid-Albacete.

No obstante, el Gobierno confía en poder completar la restitución de la oferta en el plazo más breve posible.

Madrid, 29 de septiembre de 2020